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ＮＯ 評　価　項　目 良い
やや
良い

やや
不十分

不十分

1
本校の時間割は※自立活動を主として編成されています。児童
生徒の実態や保護者の願いを踏まえたものになっていますか。 6

意見欄

2
児童生徒の要求伝達の支援としてスイッチ教材を実態に合わせ
活用しています。指導方法として効果的であると思いますか。 5

意見欄

3
年間2回の校外学習と隔年で宿泊学習、浦分祭が実施されてい
ますが，回数についてどう思いますか。 5

意見欄

4
校外学習（春の遠足、暮れの町見学）の内容は適しています
か。 6

意見欄

5
交流学習を「鏡が丘本校」と「あいのそのこども園」の年2回実施
していますが，内容及び回数については十分と思いますか。 6

意見欄

6
災害時避難訓練を年2回（地震を想定した訓練，消防車を要請し
た訓練）実施していますが，回数についてどう思いますか。 5

意見欄

・無回答1

・浦分祭楽しみにしています。
・無回答１：どちらとも言えない。お互いが負担にならないように実施できたら良いと思います。

・色々な場所に連れて行ってもらい沢山の経験が出来ていると思います。

・他の子ども達との交流も楽しみにしていると思うので、ぜひ続けて欲ほしいです。

未回答１：どちらとも言えない。施設によっては月に1回程度実施している所もあるそうですが、お互いの負担にならな
いように実施できれば良いと思います。

・貴重なご意見ありがとうございます。今年度は鏡が丘本校との交流活動は2病棟水疱瘡発生のため中止となりましたが、あ
いのそのこども園との交流では、交流活動を通して園児からたくさんの元気をもらいました。これからも交流学習を継続し、相
互理解を深め、生活経験を広げ豊かな人間性を育てたいと思います。

令和元年度　保護者による学校評価集計結果　
沖縄県立鏡が丘特別支援学校浦添分校

　県立鏡が丘特別支援学校浦添分校の保護者評価は，文部科学省「学校評価ガイドライン」や県教育委
員会の学校評価実施要項に示された「学校関係者評価」と位置づけます。評価結果を分析し「学校運
営」「児童生徒の指導」等をより充実したものにするために実施するものです。

●　評価方法
　・無記名でお願いします。
　・あてはまる評価点（良い・やや良い・やや不十分・不十分）に○印を記入してください。
　・判断できない（わからない）項目は評価しなくてもかまいません。（○印の記入不要）

・今後も、児童生徒個々の実態や保護者（園）の願いを踏まえ、指導計画を作成し、全教師が教育活動全体を通じて適切な指
導がなされるよう取り組んでいきます。

・今後も児童生徒個々にふさわしい要求伝達の支援ツールの開発及び改善、工夫に努めたいと思います。

・ご意見ありがとうございます。今年は浦分祭が行われインフルエンザ警報のため、順延となり平日開催となりましたが、沖縄
療育園入所者・職員、保護者・関係者等多数参加・応援していただきありがとうございました。また来賓、保護者の皆様、参観
者の皆様からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。児童生徒が個々の力を発揮、日頃の学習の成果を十分に発表でき
たと、全職員嬉しく思っております。ご協力ありがとうございました。

・ご意見ありがとうございます。今年度は新しくパルコシティ見学を実施しました。施設内見学等、日頃学校生活では経験でき
ない貴重な体験ができました。、今後も児童生徒に無理の無いように計画を立て、いろいろな場所を訪れ外界への興味関心
や生活経験を広げていきたいと思います。



ＮＯ 評　価　項　目 良い
やや
良い

やや
不十分

不十分

7
各児童生徒に想定される救護訓練を全員実施し，評価・改善を
図っています。この取り組みについてどう思いますか。 6

意見欄

8
不審者侵入を想定した訓練を毎年実施(今年度2回）していま
す。この取り組みについてどう思いますか。 6

意見欄

9
いじめに関して「いじめ防止基本方針」策定の下，全職員で共通
理解を図るとともに，保護者へのアンケートを実施し防止に取り
組んでいます。この体制について，十分だと思いますか。

6

意見欄

10
ＰＴＡ活動として，総会，評議員会，研修会，合同清掃を取り組ん
でいますが活動として適当と思いますか。 4

意見欄

11

相互の連携及び児童生徒の共通理解を図る目的で毎月，沖縄
療育園と連絡会を実施しています。その他、園のPT（理学療法
士）やＳＴ(言語聴覚士)から各児童生徒への助言を頂き、学習指
導に活かしています。この取り組みについてどう思いますか。

6

意見欄

・貴重なご意見、激励等ありがとうございます。今後も保護者、関係者の皆様の気持ちに寄り添いながら職員一
同、児童生徒個々の保有している能力を最大限に伸ばせることができるよう、日々研鑽に励み、視野をひろげ、
児童生徒との関わりを大切にした教育活動に取り組んでいきたいと思います。

　学校に対するご意見・ご要望等がありましたら，お書きください。

・いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

・車いすの生徒に手を出す生徒もいるので、けがをさせないように気配り等してほしい。見守ってほしい。

・取組はいいと思うが参加できなくて申し訳ないです。
・清掃いつも参加出来ずにすみません。総会なども13時～だと参加しやすいです。
・無回答2：参加していないので回答できません。PTA活動に参加したことがないのでよくわからない。

・人手の問題もあると思いますが、安全を確保するために電気の停電、水道が止まるなどの風水害に対する訓練もお
願いしたい。

・今後も隣接する沖縄療育園とは、毎月行われる連絡会も含めて相互に連携・協力しながら、必要に応じてPT（理学療法士）
及びＳＴ(言語聴覚士)から各児童生徒への助言等も頂き、学習指導の充実に努めていきたいと思います。

・貴重なご意見ありがとうございます。年２回の避難訓練実施は、各学校の決まりとなっています。まだ訓練が必要と思われる
場面があった場合には、その都度、訓練を計画、実施していきたいと思います。

・貴重なご意見ありがとうございます。車いすの生徒同士のトラブルやけがのないよう職員間で連携しながら授業や活動を見
守り、今後も引き続き安全面の配慮をしていきたいと思います。また本校の「いじめ防止基本方針」に「本校は、すべての児童
生徒がいじめのない安全で安心な学校生活がおくることができるように、周囲の友人や教師との信頼関係を築き、自己有用
感を高める授業づくり、学校づくりを目指します。」とあります。今後も全職員共通理解を図り、いじめのない健全な教育活動に
取り組んでいきます。

・貴重なご意見ありがとうございます。次年度も今年度の開催日と同じ時期に計画を立てています。実施にあたっては、学校
行事に支障のない範囲で、会員の参加状況を把握し、開催日時の設定は臨機応変に対応していきたいと思います。

・ありがとうごいます。今後も各児童生徒の健康安全確保を第一に考え、計画的に実施していきたいと思います。

・貴重なご意見ありがとうございます。今後も不審者侵入訓練については、全職員がしっかりと対応できるよう、校内の「不審
者マニュアル」等の周知・徹底、訓練内容・持ち方等の工夫・改善等も図っていきたいと考えています。また校内に非常用発電
機を設置しており急な停電・断水等の対応・対策も大丈夫です。
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